

FUERA DE JUEGO

El Orbea Campus Barcelona crece con una cafetería

Palco23

10 may 2016 - 15:51

Orbea quiere hacer de su tienda en Barcelona un espacio más único. Con motivo del primer aniversario del Orbea Campus Barcelona, el fabricante vasco de bicicletas ha decidido introducir un nuevo servicio en su establecimiento para dar más valor añadido a los aficionados al ciclismo.

La compañía pondrá en marcha su propia cafetería Cycle Coffe en el interior del local el próximo 13 de mayo. Se trata de "un nuevo espacio y servicio que te permitirá disfrutar de Orbea Campus con más calma, preparar tus quedadas ciclistas, recuperarte después de ellas", ha anunciado la marca, que da un paso más en su ambición de convertir el espacio en punto de encuentro.



El Orbea Cycle Coffe se inaugurará el próximo 13 de mayo./ Orbea

PALCO23

La compañía lleva a cabo diferentes iniciativas como cursos, talleres, ponencias y presentaciones exclusivas de productos con la intención de "agarrar de la mano al usuario, acompañándole en su evolución sobre una bicicleta". Además, cuenta con una sala de ventas y un museo con productos de la histórica empresa vasca.

En términos globales, Orbea ha puesto su objetivo en Estados Unidos, con la que espera llegar a los 75 millones de euros de facturación, un 4,5% más que en 2015, cuando tuvo unas ventas de 72 millones. Tal y como explicó su director general a *Palco23*, que este país representa grandes oportunidades y un potencial de ventas muy alto, por lo que esperan elevar el peso de su filial americana para el año que viene.

Orbea se convirtió en cooperativa a principios de los setenta, aunque sus orígenes se remontan a 1840, cuando la familia del mismo nombre creó un fabricante de armas en Eibar. Durante el siglo XX fue evolucionando hacia la elaboración de este vehículo de dos ruedas y hoy se mantiene como uno de los pocos fabricantes de bicicletas que ha logrado sobrevivir en España.